

Weihnachtslieder einmal anders

Ein Hörgenuss, der auf das Weihnachtsfest einstimmte

MNP
15.12.00

Der Frauenchor „Crescendo“ aus Schwickershausen präsentierte in Bad Camberg eine Auswahl von Weihnachtsliedern – mal voller freudiger Erwartung, mal lebensfroh, mal melancholisch.

Bad Camberg. „Crescendo“ begeisterte das Publikum. Mit Liedern wie „Glorious Kingdom“ und „This little light of mine“, die auch die Zuhörer zum Mitmachen brachten,

hatte der Frauenchor im Handumdrehen das Publikum für sich gewonnen. Wunderschön dargeboten und rhythmisch sehr interessant, fast jazzig arrangiert, boten die Frauen ihre Lieder. Aber auch die alten deutschen Weihnachtslieder „Es kommt ein Schiff geladen“ und „Es ist ein Ros entsprungen“ fanden großen Anklang. Als Zugabe zelebrierte der Chor am Schluss „Swing low“. Die Anwesenden waren sich einig: Es war ein Genuss zuzuhören

und eine schöne Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest.

Wer den Chor zu ersten Mal hörte, war überrascht von dessen musikalischer Qualität und vom Arrangement der an sich alten Weihnachtslieder und Gospels. Verständlich wird das, wenn man erfährt, dass ein Teil der Sängerinnen aus einem Gospelchor stammen und der Chorleiter und Arrangeur niemand anderes ist als der musikalische Leiter der weit über die Gren-

zen Bad Cambergs hinaus bekannten A-cappella-Gruppe „Die Coolen“, Ulrich Diehl.

„Crescendo“ war beim „Weihnachtsabend im ProjektRaum13“ in der Pfarrgasse zu hören. Außerdem wurde bei dieser Gelegenheit Handwerkskunst aus Indien und Thailand ausgestellt. Sandra Voß, eine Künstlerin aus Bad Camberg, zeigte ihre Fensterketten, gemacht aus wunderschönen Perlen.

Am Samstag ist Konzert in Schwickershausen

Wer den Chor „Crescendo“ verpasst hat, bekommt am nächsten Sonntag, 20. Dezember, die nächste Gelegenheit, ihn zu erleben. Mit einer „Musikalischen Adventsstunde“ beschließt der Kulturkreis Schwickershausen seine Konzertreihe „Altes bewahren – Neues wagen“ für dieses Jahr am nächsten Sonntag, 20. Dezember, um 18 Uhr in der Pfarrkirche „St. Georg“ Schwickershausen. Die A-cappella-Gruppe „Die Coolen“ aus Bad Camberg, Regina Bauermann (Sopran) aus Weilrod und der Chor „Crescendo“ haben unter der Leitung von Ulrich Diehl wieder ein abwechslungsreiches Programm aus verschiedenen Epochen und Stilrichtungen zusammengestellt, ausgeschmückt mit besinnlichen Texten. Der Eintritt ist frei.

mnp



Die „Crescendo“-Frauen sangen mit Begeisterung.